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５つの重点政策の取り組み状況を報告
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市政リポート

納得できる所沢市政を！！

荻野泰男は平成23年4月に執行された所沢市議会議員選挙に
際し、（１）産業経済の活性化と財源の確保、（２）美し
く個性的で災害にも強い街づくり、（３）行政の人財活用、
（４）議会の機能強化、（５）地域の諸課題の解決、とい
う５つの主な重点政策を掲げ、当選後はこれらの政策を柱
として議会での活動に取り組んでまいりました。今任期も
残すところ半年余りとなりましたので、ここで重点政策に
係る荻野泰男のこれまでの主な取り組みと成果、所沢市や
市議会の現状等について報告をさせていただきます。

●地域の実情や特性に対応した規制緩和、
優良企業の誘致、圏央道を活かした工業団
地の整備、地産地消の推進等による農業振
興など産業経済の活性化、成長戦略に取り
組み、税収の確保や雇用の創出を目指しま
す。長期的には裾野の広い“医療のまち”とし
ての所沢のポテンシャルを感じております。
●市有財産の有効活用（公共施設における
自動販売機設置業者の公募等を含む）によ
る新たな自主財源の確保を目指します。

●圏央道・入間ICからほど近い三ヶ島工業団地の拡
張をはじめとする産業振興については最重要テーマと
して取り組んできました。平成26年3月に改定された
「所沢市街づくり基本方針（都市計画マスタープラン）」
において、同工業団地周辺地区は拡張に向けた土地
利用を目指すことが明確に位置づけられました。
●市有施設における自動販売機設置業者の公募等
については、一般質問において継続的なテーマとして
取り上げてきたところ、統一的に手続が行われるよう要
綱が作成され、今後の新設や増設については、原則
として公募で設置事業者を決定することとなりました。

●景観計画の推進、電線類の地中化、学校
施設の早期耐震化等により、環境や景観に
配慮し、災害にも強い街づくりを進めるととも
に、マンパワーの活用を図り、地域コミュニ
ティの強化を目指します。

【１．産業経済の活性化と財源の確保】

【２．美しく個性的で災害にも強い街づくり】

●公園における防災機能の強化、防災教育の充実、
防災士資格の取得推進、消防団支援法の成立に伴う
対応など防災・減災施策については、一般質問でも重
点的に取り上げ、航空公園の防災機能の強化（かまど
ベンチ等の設置）等の成果がありました。
●市内景観良好地における木製ガードレールの設置
を一般質問で提案したほか、「無電柱化の促進を求め
る意見書」を作成し、国に提出しました。
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地域のみなさまのご支援ご協力に感謝いたします！

▲ 老人憩の家 みかじま荘

三ヶ島第２区にお住まいの方から
ご相談いただき、市高齢者支援課
によるアンケート調査の結果等も
踏まえ、広間の畳替え、女性用ト
イレの一部洋式化が行われました。

三ヶ島第４区にお住まいの方か
ら通学路の安全対策についてご
相談いただき、市交通安全課と
協議の上、市道のスクールゾー
ン表示の塗り直し、巻き看板の
設置等が行われました。

▲ 三ヶ島５丁目にて▲ 三ヶ島１丁目にて

三ヶ島第１区にお住まいの方
から東川沿いの雑草や木の生
育についてご相談いただき、
市河川課と協議の上、除草作
業等が行われました。

市政全般に関するご意見やご要望などは随時承っております。
０９０－８１１５－３７１５（本人直通）までお気軽にご連絡ください。

荻 野 泰 男

荻野泰男の主な重点政策と取り組み状況（続き）

●人事労務の専門家として、市職員のスキル
やモチベーションをさらに向上させるための
提案を積極的に行い、出来ない理由を考え
るのではなく、どうすれば出来るのかを考え
る市役所文化への転換を目指します。

●行政を監視する機能にとどまらず、議会基
本条例に規定される議会報告会や政策討論
会などの仕組みをさらに活用するとともに、予
算・決算審議等のさらなる充実を図ることによ
り、議会の政策立案機能、立法機能、広聴広
報機能等を高めることを目指します。

●武蔵藤沢駅前から延長される新設道路の
早期整備、主要交差点の渋滞解消、防災行
政無線の増設など安全性・利便性向上のた
めのインフラ整備、旧湖畔荘や松原学園の
跡地利用、ところバスの充実等の課題に地域
の皆様とともに取り組みます。

【３．行政の人財活用】

【４．議会の機能強化】

【５．地域の諸課題の解決】

●市職員の採用、研修等については一般質問におい
ても再三取り上げ、採用試験内容の改善、人材募集
に係る情報提供の充実、民間企業への派遣も含めた
研修の充実強化等の成果が上がっています。

●広聴広報委員会副委員長を務めた当時、議会報告
会の充実、市議会ツイッターの導入、議会開催告知ポ
スターでの芸術総合高校との連携等に取り組みました。
★市議会全体としては、予算特別委員会の設置、政
策討論会の開催（荻野泰男も「交通政策」をテーマに
行われた回に参加）等の新たな取り組みがありました。

●上藤沢・林・宮寺間新設道路については、年１回以
上は一般質問等で取り上げ、進捗状況等を確認しまし
た。平成26年3月には第1工区（463バイパス～浅間山
通り）のうち、所沢市分が市道として認定されました。
●防災行政無線については、要望書の紹介議員とし
て三ヶ島1丁目地内（平成24年度）と糀谷地内（25年
度）における設置のお手伝いをさせていただきました。


